
 

 

A Gardanne, 

Le 5 mai 2022 

De Collectif Citoyen Gardanne-Biver, 

 

À 

M. Hervé Granier, maire de Gardanne 

 

Monsieur, 

Comme nous vous en avons déjà fait part en conseil municipal, nous jugeons que les 
informations qui nous ont été transmises concernant le projet de construction de logements 
rue Borely sont trop imprécises pour que nous puissions nous faire une impression le 
concernant et nous regrettons que la vente d’un bien municipal ne soit pas accompagnée de 
concertation de l’ensemble des élu.es et des habitant.es. 

Nous avons donc organisé une marche exploratoire le jeudi 28 avril à laquelle nous 
avons convié les riverain.es ainsi que les usager.es des établissements scolaires situés à 
proximité. Une cinquantaine de personnes se sont associées à notre démarche. Nous les 
avons entendues : elles et ils réclament toutes et tous des informations. Des maisons seront-
elles détruites pour permettre le percement des accès ? Comment garantir que les 
constructions attenantes ne seront pas fragilisées ? Quelle est la hauteur du bâtiment prévu ? 
La bétonisation d’un terrain en pente n’entraîne-t-elle pas des risques d’inondation ? Ces 
questions, nous nous les posons également et nous souhaiterions connaître les réponses 
rapidement. 

Par ailleurs, bon nombre de celles et ceux que nous avons rencontré.es ont des 
propositions à faire quant à l’utilisation de cet espace. Peut-être pourriez-vous les entendre si 
vous organisiez une réunion de travail associant l’ensemble des citoyen.nes concerné.es. 
C’est ce qu’elles et ils semblent appeler de leurs vœux. 

 

Cordialement, 

 
Pour les élu.es du CCGB 

Claude Jorda 
 

 


